

Bericht - ZUSAMMENKUNFT - Familienwochenende für „Familien mit Diabetes“ 2014

Bereits zum 5. Mal in Folge war die Landessportschule Bad Blankenburg der Ort des Geschehens. Viele Familien aus Thüringen, Sachsen, Niedersachsen und drei Kinder in Begleitung der Diabetesberaterin des Kinder- und Jugendhauses Apolda waren die Teilnehmer an unserem diesjährigen Familienwochenende für „Familien mit Diabetes“.



Alle Familien, Referenten und aktive Helfer sind pünktlich in Bad Blankenburg angereist. Deutlich zu sehen und zu spüren war, dass alle gute Laune im Gepäck hatten und voller Erwartungen in das Wochenende gestartet sind.

Bericht - ZUSAMMENKUNFT - Familienwochenende für „Familien mit Diabetes“ 2014



Ob Bogenschießen (Bogensport Könitz), Spiel und Spaß mit „DJ Bernd“ (Bernd Wrenczycki – Disco Odyssee), Informationen über neueste Medizintechnik, Training von Selbstverteidigungsstrategien, Koordinations- und Bewegungsübungen, Versicherungsfragen, die Buchlesung und Gesprächsrunde mit Langzeitdiabetikerin und Autorin oder die Gesprächsrunde mit einer Kinderdiabetologin – viele Teilnehmer der einzelnen Veranstaltungen im Programm haben die Gelegenheit genutzt, sich weiterzubilden und gemeinsamen Austausch zu leben. Zur kompetenten Unterstützung war Schwester Brigitte (Diabetesberaterin im Helios Klinikum Erfurt) dabei – alle Kinder lieben sie (die Eltern auch).

Die neue Jugendreferentin unseres DDB Landesverbandes Janet Poltermann (sie stellt sich auf unserer Internetseite vor) hat die Gelegenheit genutzt, enge Kontakte zu den Kindern und Eltern zu knüpfen, um zukünftig die Jugendarbeit mit hoher Qualität zu organisieren und zu leiten.

Bericht - ZUSAMMENKUNFT - Familienwochenende für „Familien mit Diabetes“ 2014



Auch in diesem Jahr hat unser Bundesvorsitzender Dieter Möhler mit seiner Familie die Zeit gefunden, das Treffen zu unterstützen mit sportlichen Aktivitäten und Anregungen.

Rebekka Weber – Bundesjugendreferentin – konnte sich von dem angeregten und anregenden Wochenende für „betroffene Familien“ überzeugen und Ideen für das 1. vom Bundesverband 2015 geplante „Familienwochenende“ mitnehmen.

Unser herzlicher Dank geht an die AOK Plus – die Förderung des Familienwochenendes hat die Durchführung möglich gemacht.

Ebenso herzlich bedanken wir uns bei Dieter Möhler, allen Referenten und Aktiven, aber auch bei den Mitarbeitern der

Bericht - ZUSammenKUNFT - Familienwochenende für „Familien mit Diabetes“ 2014

Landessportschule Bad Blankenburg. Alle zusammen haben dieses erlebnisreiche Wochenende erst ermöglicht.

Damit auch zukünftig das Potential eines gemeinsamen aktiven Wochenendes genutzt werden kann, wird es im nächsten Jahr eine Neuauflage geben – die 6. ZUSammenKUNFT – vom 19. bis 21. Juni 2015 wird die Landessportschule Bad Blankenburg wieder von „Familien mit Diabetes“ bevölkert.

Wir laden sehr gern aus allen Bundesländern Familien ein.

Annette Enders

Diabetes-Lotse DDB